

下西っ子

倉敷市立下津井西小学校 学校だより

令和7年11月26日

No.98

1年生 研究授業

11月20日、1年生の研究授業がありました。1年生は、生活科の学習で「きせつとなかよし あき」を学習しています。秋を見つけに校内外に出かけて、木の実や葉っぱを集めました。集まった材料でおもちゃを作り、お店を開いて「下西感謝祭」に来られた方と楽しく遊ぼうと計画中です。でも、その前に、お店が本当にうまくできているか、6年生に試してもらって、アドバイスをもらおうというのが今回の研究授業でした。

6年生は、お店を本気で楽しんで、真剣にアドバイスをしてあげていました。1年生は、もらったアドバイスのうち、どれに取り組もうかと考え、一人一人ができる改善に取り組むことにしました。当日は、もっと素晴らしいお店になりそうです。

6年生ありがとうございます。そして、1年生、粘り強く頑張っていて素晴らしいです。もうすぐ本番です。準備をしっかり続けてください。

4・5年生

校歌の合同練習

4・5年生が下級生のお手本になろうと校歌の練習を合同していました。みんなしっかりと口を開いています。当日は、翠松高校吹奏楽部の演奏に合わせて歌います。ご来場の方も、どうぞ一緒に歌ってください。

